

Terfens-Vomperbach plant Schlepplift

Auf eine zehnjährige Tätigkeit blickt heuer der Fremdenverkehrsverband Terfens-Vomperbach zurück. Neben den gewerblichen Betten gibt es in dem betreuten Gebiet noch 160 Privatbetten; die Nächtigungsziffer erreichte im vergangenen Jahr 16.000, wie Obmann Georg Arnold auf der kürzlich abgehaltenen Vollversammlung bekanntgeben konnte. Dieses Ansteigen wird auf eine verstärkte Werbung zu Beginn des vergangenen Jahres in der Bundesrepublik Deutschland, auf einen neuen Farbprospekt und ein neues Werbeplakat zurückgeführt. Die individuelle Beratung der Gäste und der Beherbergungsbetriebe wird in Zukunft leichter sein, da die Gemeinde dem FVV ein Lokal zur Verfügung stellt. Noch vor Winterbeginn soll ein neuer Schlepplift errichtet werden.